
Les articles en français. Carmen Vera

Articles définis.
FORMES SIMPLES FORMES COMPOSÉES

Masculin Féminin Masculin Féminin

Singulier le garçon
l’enfer
l’hôtel
le hoquet

la fille
l’amie
l’hirondelle
la honte

au cinéma

du cinéma
?

Pluriel les garçons, les filles
les enfers, les amies
les hôtels, les hirondelles
les hoquets, les hontes

aux enfants, Baléares, amies

des enfants, Baléares, amies

 

Articles indéfinis.
Masculin Féminin

Singulier un garçon
un enfer
un hôtel
un hoquet

une fille
une amie
une hirondelle
une honte

Pluriel des garçons, des filles
des enfers, des amies
des hôtels, des hirondelles
des hoquets, des hontes

Articles partitifs.
Masculin Féminin

Singulier du saucisson
de l’argent
de l’humour
du homard

de la viande
de l’eau
de l’huile
de la haine

Pluriel des haricots, des céréales, 
des pâtes, des flocons de maïs

Attention!
Je n’aime pas le garçon qui sort avec toi mais 
Je ne veux pas de garçons avec toi, ni d’amies qui  n’aiment pas étudier; je ne mange pas de saucisson le matin, je préfère
les céréales, mais ma sœ ur ne mange pas de céréales, ma mère doit lui acheter des croisssants.


